

Una caída de \$80 en siete días, un 8.2%

Con operatividad limitada, el dólar paralelo no tuvo cambios y cerró la semana en \$900



## En la Copa de la Liga

### Boca logró un triunfo después de mucho tiempo

El "Xeneize" derrotó 2-1 a Unión en La Bombonera, con goles de Rojo y Merentiel, este último la figura del partido. El equipo de Almirón jugó la mayor parte del encuentro con un futbolista más, por la expulsión de Franco Calderón. - Pág. 7 -

## Deportes



**Perdió la categoría.** Arsenal empató 1-1 con Talleres en Córdoba y descendió a la Primera Nacional, por los promedios. - Télam -

## Prohibidos los actos públicos y de proselitismo

# Arrancó la veda electoral: Argentina se prepara para ir mañana a las urnas

Tras los cierres del jueves, las campañas de todos los candidatos a lo largo y ancho del país concluyeron formalmente a las 8 de ayer. La medida se extiende por 48 horas, hasta las 21 de mañana. La venta de alcohol quedará suspendida desde las 20 de hoy. - Pág. 3 -

- Télam -



## Punto final al sueño de "Los Pumas"

El seleccionado argentino de rugby perdió por 44 a 6 frente a Nueva Zelanda y no logró el pase a la final del Mundial de Francia. Amplio dominio de los "All Blacks", ante un equipo albiceleste que mostró esfuerzo, pero poco juego. Por el tercer puesto, el próximo viernes contra Inglaterra o Sudáfrica. - Pág. 8 -

## Por dar positivo en un control antidoping

# Dos años de suspensión para Alejandro "Papu" Gómez

El futbolista argentino, campeón del mundo en Qatar 2022, no pasó una prueba que se le realizó antes de la Copa del Mundo, en octubre del año pasado. Podría perder la medalla de campeón de la cita máxima e incluso retirarse del fútbol, en caso de que no consiga bajar la sanción. - Pág. 8 -



## Hamas liberó a dos rehenes por "cuestiones humanitarias"

El movimiento islamista palestino que gobierna la Franja de Gaza, anunció ayer la liberación "por motivos humanitarios" de dos rehenes estadounidenses de las cerca de 200 personas que fueron secuestradas en la ofensiva sin precedentes en Israel el 7 de octubre, mientras el Ejército israelí confirmó que las

dos mujeres ya están en el país, después de haber asegurado que la mayoría de las personas capturadas "están vivas". La liberación, la primera que se registra desde el 7 de octubre, fue "para demostrar al pueblo estadounidense y al mundo la falsedad de las acusaciones" vertidas por Joe Biden. - Pág. 6 -

El Gobierno logró su cometido

# Pausado por la carrera electoral, el dólar "blue" cerró la semana en \$900

Los operativos en las cuevas financieras limitaron el mercado, que operó por debajo de lo habitual.

El dólar blue cerró ayer sin cambios a \$880 para la compra y a \$900 para la venta tras la decisión del Gobierno de reforzar las medidas de control en el mercado informal con nuevos operativos en varias ciudades del país, lo que

mantuvo paralizadas a las cuevas. Es por ello que el mercado informal operó en los últimos días muy limitado, previo a la elección presidencial de este domingo. El jueves, el dólar blue bajó \$5 hasta los \$900, lo que

## Para ATE-Indec un trabajador debió percibir en septiembre un salario de 494 mil pesos

La Junta Interna de la Asociación Trabajadores del Estado (ATE) en el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) informó ayer que en el mes de septiembre una pareja de 35 años con dos hijos en edad escolar "necesitó casi 494 mil pesos para satisfacer sus necesidades mínimas". El informe firmado por los dirigentes Raúl Llana, Fabio Peñalva y Marcela Almeida sobre "los ejercicios de pérdida del poder adquisitivo de los ingresos y canasta de ingresos mínimos", indicó que ese hogar requirió en

septiembre 494 mil pesos, un ingreso integrado por 175.397 pesos para adquirir "una canasta alimentaria mínima" y por otros 319.109 pesos para "acceder a otros bienes y servicios básicos", afirmó la ATE. "Este cálculo debe servir como argumento para que nuestros paritarios exijan la reapertura de paritarias para reclamarle al gobierno nacional una urgente recomposición salarial, con un piso como el aquí expresado para todos los trabajadores", expresaron en el documento. - Télam -

## Autoconvocados de la Agroindustria



Un grupo de dirigentes agroindustriales se autoconvocó en la mañana de ayer en la Plaza de Mayo para solicitar al próximo gobierno la necesidad de acuerdos prioritarios que representen superávit fiscal, unificación cambiaria, austeridad monetaria y disminución de la presión impositiva, entre otras medidas. La Mesa de Enlace estuvo representada por la Sociedad Rural Argentina (Nicolás Pino, presidente) y Confederaciones Rurales Argentinas (Carlos Castagnini, vicepresidente), en virtud de que ni Federación Agraria ni Coninagro adhirieron a la convocatoria. El documento entregado a la prensa tras la foto mencionada, al que adhirieron 84 entidades, destaca que "el próximo acto electoral debe fortalecer la democracia y generar condiciones dignas de vida para todos los habitantes de la Nación". - Télam -

representó su segunda caída consecutiva.

A lo largo de la corta semana, el dólar paralelo registró una merma de \$80 u 8,2%, la primera desde principios de septiembre.

"Hubo pocas operaciones, los temores radican entre los operativos del Gobierno para frenar



Más control. La acción coordinada entre la Justicia y la AFIP se intensificó durante todo octubre, sobre todo tras la corrida que llevó el paralelo por encima de los \$1.000. - Archivo -

la operatoria ilegal y el cierre de muchas cuevas por la intriga del precio", dijo un agente cambiario bajo condición de anonimato.

Bajo este contexto, la brecha con el dólar oficial cerró en el 157,2%, luego de quedar a un paso del 200% hace 10 días. - DIB -

## Dólares: nuevos operativos

Fuerzas de seguridad realizaron ayer un procedimiento en una sociedad de bolsa perteneciente a una entidad bancaria para requerir información sobre operaciones "sospechosas" con divisas realizadas por un cliente.

Según las fuentes consultadas por Télam, "se investiga si se incumplió con la Resolución General 981, que establece que los agentes debían informar con cinco días de anticipación aquellas operatorias de dolarización que superaran los \$200 millones". En este caso, precisaron las fuentes, "se investiga una operación 10 veces más de lo permitido por la norma" es decir en torno a los \$2.000 millones. La Resolución General 981 dispone que los inversores locales "deberán avisar con cinco días hábiles de anticipación si el monto es mayor a 200

millones de pesos diarios".

"Esta información, con carácter de Declaración Jurada, debe ser remitida por los intermediarios (sociedades de bolsa) a la CNV", completa la norma. En un comunicado, la sociedad de bolsa Santander Valores informó que recibieron un "pedido de información administrativo de CNV sobre clientes sobre operaciones debidamente documentadas". Según la entidad bancaria, "Santander Valores cumple estrictamente con los pedidos de información de los organismos reguladores".

"Por razones de confidencialidad, no podemos hacer mención sobre ningún cliente. Santander Valores tiene un adecuado conocimiento de todos sus clientes y del origen de los fondos de todas sus operaciones", completa. - Télam -

## Según el Gobierno, los precios subieron un 2,2% la segunda semana de octubre

Así lo indicó la Secretaría de Política Económica, que remarca un crecimiento del 8% en el último mes.

Los precios a nivel minorista en la segunda semana de octubre tuvieron una suba de 2,2%, de acuerdo con el relevamiento semanal que realiza la Secretaría de Política Económica que conduce Gabriel Rubinstein.

"Suba de precios del orden del 8% en el acumulado de las últimas 4

semanas", subrayó Rubinstein en X.

El relevamiento destacó que "la suba semanal ha sido más alta de lo que esperábamos una semana atrás, y entendemos ha estado influenciada por la fuerte suba reciente de los financieros, del orden del 20% en muy pocos días".

En ese sentido, ponderó así "la importancia de que la Argentina cuente con reservas suficientes para invertir en los mercados de divisas en momentos de significativa incertidumbre, conteniendo la propagación de conductas dis-



Los índices son inferiores a los señalados por el Indec. - DIB -

ruptivas".

En el relevamiento semanal, se destacan por subas mayores al promedio (2,2%) los rubros frutas (9,4%) y verduras (7,3%).

En cambio, los alimentos y bebidas de almacén subieron igual al promedio, mientras que indumentaria (1,9%) y carnes (2,1%) aumentaron por debajo.

"Luego de los picos de agosto del orden del 15%, nuevamente en el acumulado de cuatro semanas, en las últimas semanas las subas han alcanzado valores cercanos al 8%", concluyó el informe. - DIB -

## YA SE PUEDE RENUNCIAR AL SUBSIDIO EN TRANSPORTE

El formulario para los usuarios que deseen renunciar a la tarifa subsidiada del transporte público quedó habilitado a partir de ayer, tal como anticipó en la semana el Ministerio de Transporte. La renuncia que tendrá carácter de declaración jurada se realiza ingresando desde la web argentina.gob.ar/SUBE y quienes quieran continuar con el beneficio de la tarifa subsidiada no deben realizar ningún trámite. De esa manera, quienes realicen la renuncia, abonarán las tarifas plenas o sin subsidios por parte del estado nacional que llegan para los colectivos a 700 pesos por viaje y para trenes los 1.100 pesos. - DIB -

## Tenía 94 años



La militante dedicó su vida a la búsqueda de su nieto. - Telam -

## Falleció Sonia Torres, referente en Córdoba de las Abuelas de Plaza de Mayo

A los 94 años falleció esta tarde la presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo de Córdoba, Sonia Torres, quien dedicó su vida a la búsqueda de su nieto nacido en cautiverio durante la última dictadura cívica militar y también de su hija, Silvina Parodi, y su yerno, Daniel Oroszco, padres del chico que están desaparecidos, informó una fuente de esa organización.

La férrea luchadora por los derechos humanos y por la recuperación de nietos apropiados, padecía problemas de salud y falleció ayer en la ciudad de Córdoba. Sus restos serán velados hoy desde las 10 en la sede de Abuelas de Plaza de Mayo local, ubicada sobre Manuel de Falla de Falla 7.384 en barrio San José de la capital local.

El gobernador Juan Shiarretti, a través de la red social X (ex-Twitter) manifestó que “el fallecimiento de nuestra querida Sonia Torres es una pérdida irreparable para el pueblo”.

Asimismo destacó que fue una “luchadora que, en la noche más oscura de la Patria, junto a madres y abuelas, levantaron su voz reclamando por sus hijos y nietos”.

“A 40 años del retorno de la democracia, su legado y trabajo seguirán siendo un faro en la búsqueda permanente de Memoria, Verdad y Justicia”, resaltó el mandatario cordobés.

Silvina tenía 20 años y estaba embarazada de seis meses y medio cuando fue secuestrada junto a Daniel el 26 de marzo de 1976 de su casa en barrio Alta Córdoba, y permanecieron cautivos en el Centro Clandestino de Detención Tortura y Exterminio La Perla. Daniel tenía 22 años cuando fue secuestrado y ambos permanecen desaparecidos.

De acuerdo a los distintos elementos de pruebas que surgieron durante los juicios por delitos de Lesa Humanidad en Córdoba, el hijo de Silvina y Daniel habría nacido el 14 de julio de 1976 en la Maternidad provincial de Córdoba y apropiado, presuntamente por los militares. - Telam -

## 48 horas de “silencio”

# Comenzó la veda: qué no se puede hacer hasta después de los comicios

**Están prohibidos los actos públicos y de proselitismo y la publicación de encuestas y sondeos, entre otros ítems.**

Las campañas y publicidades electorales de los candidatos presidenciales de todas las fuerzas políticas de cara a las elecciones concluyeron ayer a las 8, a 48 horas del inicio de los comicios que se desarrollarán mañana en todo el país.

La veda electoral incluye la prohibición de realizar actos públicos, proselitismo, publicar y difundir encuestas y sondeos preelectorales y la apertura de organismos partidarios dentro de un radio de ochenta metros del lugar en que se instalen mesas receptoras de votos, según establece la legislación.

El Código Electoral indica, también, que el día de la elección está prohibido publicar y difundir encuestas y proyecciones sobre el resultado de los comicios entre las 8 y las 21, es decir durante la realización de los comicios y hasta 3 horas después de su cierre.

El artículo 71 del Código Electoral ordena que la veda electoral “debe comenzar a regir 48 horas antes de la apertura de los comicios y finalizará 3 horas después de terminar la jornada electoral”.

“Quienes no cumplan con la veda se ven expuestas a posibles denuncias o sanciones, siempre y cuando se compruebe la violación del Código Electoral”, sostiene la normativa.

Entre las actividades abarcadas

por la veda se encuentra la prohibición de realizar actos de campaña por parte de los candidatos presidenciales.

También está prohibida la venta de bebidas alcohólicas a partir de las 20 de hoy y hasta las 21 de mañana y, en el mismo lapso, la realización de espectáculos al aire libre o en recintos cerrados, fiestas teatrales, deportivas y toda clase de reuniones públicas que no se refieran al acto electoral.

### Penas

Según lo establece el artículo 140, la pena prevista para quien “con engaños indujere a otro a sufragar en determinada forma o a abstenerse de hacerlo” va desde los 2 meses a los 2 años de cárcel, mientras que a quien “utilizare medios tendientes a violar el secreto del sufragio tendrá hasta 3 años de prisión”.

Por su parte, a los ciudadanos se les podrá cobrar una multa comprendida de entre \$ 10 mil y \$ 100 mil si no respetan los límites de emisión y publicación de avisos publicitarios en los medios de comunicación.

La misma sanción será aplicada a aquellas personas que realicen actos de campaña fuera del plazo establecido para ese fin.

En tanto, si los candidatos no

## Escándalo en la Legislatura Bonaerense

### Peritaron el teléfono de “Chocolate” Rigau pero los resultados se conocerán tras las elecciones

El teléfono celular de Julio “Chocolate” Rigau se peritó ayer para seguir la ruta del dinero proveniente de la Legislatura Bonaerense, que el puntero del PJ cobraba en nombre de algunos empleados del organismo, pero los resultados del informe se conocerán después de las elecciones de mañana.

Ayer se llevó a cabo la apertura del celular de Rigau y se bajó todo contenido. Sucedió luego de que los abogados defensores del puntero político solicitaran varias veces no llevar adelante ese procedimiento.

Existe expectativa sobre la chance de encontrar vínculos con la política y funcionarios del Poder Legislativo y Ejecutivo provincial. Días atrás, la Cámara de Casación bonaerense reabrió el caso al validar el accionar policial de cuando se detuvo a Rigau el 9 de septiem-

bre pasado en un cajero del Banco Provincia de La Plata.

La causa estuvo parada un tiempo y Rigau fue liberado pero detenido nuevamente la semana pasada cuando la investigación se reactivó. Ahora la fiscal Betina Lacki se encargó de llevar el control sobre el estudio pericial, el cual se había suspendido por planteos de la defensa y cuando la causa estaba declarada nula.

“Chocolate” fue detenido en el cajero del Banco Provincia donde estaba realizando las extracciones de dinero. Le secuestraron más de 1,2 millones de pesos y 48 tarjetas de débito. En tanto, días atrás un empleado de la Legislatura bonaerense reconoció que le daba su tarjeta de débito para cobrar el sueldo a “Chocolate” Rigau porque le tenía “confianza”. - DIB -



Límite horario. Desde las 20 horas de hoy ya no se podrá vender alcohol en todo el país. - Internet -

cumplen con la veda podrán perder el derecho a recibir contribuciones, subsidios y recursos de financiamiento público anual por un plazo que oscila entre uno y cuatro años.

También dejarán de percibir, según la norma, fondos para el financiamiento de una o dos elecciones.

### Rechazo: no habrá psicofísico para los candidatos

La jueza federal con competencia electoral, María Servini, rechazó ayer un pedido de amparo en la justicia civil para que se reclamen exámenes psicofísicos a los candidatos presidenciales.

“La idoneidad requerida por la

Constitución no solo se limita a la aptitud técnica, sino que tiene un significado más general, pues comprende la aptitud física, psíquica, legal y político moral”, argumentó en su presentación ante el Juzgado Civil y Comercial de Mar del Plata María Valeria Viglianchino, con el patrocinio legal de Jorge Ardito.

Servini, luego de escuchar la opinión del fiscal Ramiro González por el rechazo, consideró “improcedente” por la ausencia de una normativa que establezca el requisito. El amparo llevó como carátula “Viglianchino, María Valeria c/ Milei Javier Gerardo y Otros s/ Amparo Colectivo”. - DIB/Telam -

## Uno de los “Copitos” implicados

### Rechazan anular un allanamiento contra uno de los imputados por el atentado contra CKF

La Cámara Federal de Casación Penal rechazó ayer un recurso presentado por la defensa de uno de los imputados por el ataque a Cristina Fernández de Kirchner, que tenía por objetivo anular un allanamiento realizado en el marco de la investigación.

La sala cuarta del tribunal, integrada por los jueces Gustavo Hornos, Javier Carbajo y Mariano Borinsky, declaró por unanimidad inadmisibles el recurso de casación interpuesto por la defensa particular de Gabriel Nicolás Carrizo.

Carrizo es uno de los acusados por el intento de magnicidio de Cristina Fernández de Kirchner, que tuvo lugar el jueves 1° de septiembre de 2022 a las 20:52 en el barrio de Recoleta, Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Los principales acusados de la causa son Fernando Sabag Montiel -el agresor- y su pareja Brenda Uliarte, mientras que Carrizo era el jefe de ambos en la venta de copos de nieve azucaradas.

Carrizo está preso desde sep-



Gabriel Nicolás Carrizo, uno de los acusados. - Archivo -

tiembre de 2022 y acusado de ser partícipe secundario de intento de homicidio calificado por alevosía y el concurso premeditado de dos o más personas, agravado por el empleo de un arma de fuego.

En el caso que llegó a conocimiento de la Sala IV, a Carrizo se le imputa la tenencia ilegal de dos DNI ajenos, los cuales fueron hallados en su domicilio en Morón en ocasión de ser allanado por las fuerzas de seguridad tras el intento de asesinato de la vicepresidenta de la Nación. - DIB -

No contaba con sus documentos

# Detienen a un sospechoso iraquí frente a la Embajada de Israel

La Policía lo apresó cuando hablaba por teléfono frente a la entidad que fue objeto de amenazas esta semana.

Un hombre fue detenido cuando caminaba de manera sospechosa en cercanías de la Embajada de Israel en pleno centro porteño y los investigadores determinaron que se trata de un ciudadano iraquí que el año pasado había intentado salir del país con documentación falsa, informaron fuentes policiales.

El hecho ocurrió minutos antes de las 18 del jueves frente a la embajada ubicada en la Avenida de Mayo al 700, en pleno centro porteño, cuando el hombre caminaba y hablaba por teléfono en otro idioma de manera sospechosa.

Personal de la Policía de la Ciudad que advirtió esa situación alertó a la Policía Federal que custodia las embajadas y se inició un procedimiento preventivo, como ya ocurrió en otras oportunidades en las últimas semanas.

De inmediato, personal de la Policía Federal interceptó al sospe-

choso para ser identificado, pero en ese momento dijo que no contaba con sus documentos.

Alrededor de las 19, se montó un fuerte operativo de seguridad que contó con personal de la División Antiterrorista (DUIA) de la Policía Federal y de Interpol, entre otras.

Es que en los últimos días se registraron algunas amenazas contra esa embajada y la de Estados Unidos que motivaron el inicio de causas judiciales y hasta la detención de un sospechoso.

Respecto a la detención del jueves, como el hombre no tenía documentación, se pidió autorización judicial para poder ser trasladado a una comisaría con el fin de ser identificado, según lo dispone la Ley 23.950, que habilita el arresto de una persona ante un inminente peligro.

Según las fuentes, luego se determinó que el hombre era un



Detenido. Masood Yousif Simo Faeedi de 24 años en una estación de la PFA. -DIB-

ciudadano iraquí, identificado por los investigadores como Masood Yousif Simo Faeedi, de 24 años, quien cuenta con pasaporte iraquí y un documento nacional argentino.

Al momento de ser detenido, el hombre le dijo a los policías que era un perseguido político, que estaba tramitando el estatus de refugiado junto al resto de su familia, y que en ese momento se hallaba en la zona del centro en busca de alguna

casa de cambio porque necesitaba comprar divisas.

Los pesquisas de la PFA establecieron, además, que Simo Faeedi había sido detenido en agosto del 2022 en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza con pasaporte falso cuando pretendía salir del país y por ese motivo tiene una causa pendiente a cargo de un juez federal de Lomas de Zamora. - Télam -

## Rechazan excarcelar al imputado por las amenazas a embajadas

El juez federal Ariel Lijo rechazó excarcelar al joven acusado por las amenazas de bomba que recibieron por correo electrónico, entre otras, las embajadas de Estados Unidos, Irán e Israel, informaron fuentes judiciales. El magistrado ponderó que existen riesgo de que el impu-

tado, un joven de 18 años que fue detenido el miércoles en la localidad bonaerense de Don Torcuato, entorpezca la investigación en caso de recuperar la libertad. - Télam -

## Hecho del 15 de septiembre en ruta 11

### Capturan a un camionero por un derrame de cereal que generó un choque en cadena

Un chofer de camión fue detenido luego de que se registrara un accidente en cadena por cereal derramado en la ruta 11, situación en la cual el conductor se habría dado a la fuga.

El hecho ocurrió el pasado 15 de septiembre en la ruta interbalnearia, a la altura del kilómetro 430. El derrame de maíz sobre la calzada causó un choque en cadena por el que debieron ser trasladadas ocho personas a un centro asistencial.

Según detalló el diario El Mensajero de la Costa, de General Madariaga, el chofer (de 61 años) se dio a la fuga y fue aprehendido este miércoles en Mar del Plata por

## Breves

### “Los delincuentes” cosecha premios y nominaciones

La producción preseleccionada por Argentina para competir por los Premios Oscar 2024, “Los delincuentes”, resultó prenomiada para Mejor Película Independiente Internacional en los Premios del Cine Independiente Británico (BIFA), además de ganar el Gran Premio a la Mejor Película en el Festival de Cine de Gent (Bélgica), en la misma semana en la que tuvo su estreno comercial en salas de Estados Unidos y a días de llegar a las salas de nuestro país.

La cinta de Rodrigo Moreno, quien se encuentra en Estados Unidos promocionando el filme que se proyecta en Nueva York y Los Angeles, compite en los BIFA con películas como “Monster”, de Hirokazu Kore-Eda. La lista corta de nominados se conocerá el 2 de noviembre y los premios se entregarán el 3 de diciembre en Londres.

A su vez, en Gent, “Los delincuentes” se impuso con el Gran Premio en el 50mo. aniversario del festival. - Télam -

### Nicki Nicole agrega una séptima función

Nicki Nicole anunció la noche del jueves, durante la quinta de las seis funciones agotadas en el Movistar Arena, una nueva fecha en el estadio del barrio porteño de Villa Crespo, para el 13 de diciembre, en el marco de la presentación de su tercer disco, “Alma”. - Télam -

## Falsa alarma de bomba en Aeroparque

Durante más de una hora la actividad en el Aeroparque Jorge Newbery estuvo paralizada por una falsa amenaza de bomba, por lo que las operaciones comenzaron a reanudarse, aunque durante el resto de la jornada se registrarán algunas demoras debido a esta circunstancia. Alrededor de las 9 de ayer, el hall del pre-embarque del Aeroparque fue evacuado tras recibirse una amenaza de bomba, por lo que se decidió la suspensión de los despegues y aterrizajes, hasta tanto se verificase la veracidad de la advertencia.

La amenaza se recibió a través del chat de Aeropuertos 2000 y no se refería a ningún vuelo en particular, sino que hacía referencia a “vuelos” y no especificaba si se trataba de servicios que estaban por despegar o que se encontraban en el aire.

Tras poco más de una hora de una revisión exhaustiva en el edificio, que dio resultado negativo y del control de las aeronaves en vuelo, se determinó que la amenaza era falsa y se decidió retomar la actividad normal de las operaciones. - DIB -

## Mañana habrá que ir a votar con paraguas en gran parte de la Provincia

Cambiaron las previsiones del Servicio Meteorológico Nacional y se esperan tormentas.

Mañana habrá que votar con paraguas en todo el norte de la provincia de Buenos Aires, incluido el Área Metropolitana o AMBA. Es que el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) actualizó sus previsiones y si días atrás se hablaba de que podía llover en la franja oeste, ahora lo que aparece bajo lluvias y tormentas en los mapas del organismo es una amplia zona

del centro y el norte bonaerense, que incluye a Trenque Lauquen, Bolívar, Las Flores y Dolores.

El momento más complicado será el de hoy a la tarde, cuando se prevén lluvias y tormentas en todo el territorio bonaerense, incluyendo la costa atlántica. De hecho, la lluvia afectará a gran parte del país, desde el norte de Córdoba hasta Río Negro.

Al día siguiente las condiciones en la provincia de Buenos Aires irían mejorando, a excepción de la mencionada zona del centro y el norte.

En el AMBA, que incluye a la ciudad de La Plata, el SMN pre-

vé que las malas condiciones del tiempo sigan hasta el lunes inclusive, con temperaturas que oscilarán entre los 18º de mínima y 25º de máxima para el domingo electoral. Así que habrá que ir a cumplir con el deber cívico preparado para mojarse pero sin mucho abrigo.

La misma situación se verá en, entre otras, Trenque Lauquen, General Villegas, Bolívar, Pehuajó, 9 de Julio y Chacabuco.

Mientras tanto, el domingo por la mañana ya habrá sol en Azul, Olavarría, Tandil, Benito Juárez, la costa y el resto de las localidades más al sur, por nombrar algunas. - DIB -



Choque múltiple.- El Mensajero de Madariaga -

agentes policiales de la Comisaría 6ta. y alojado en la cárcel de Batán. La detención del camionero fue ordenada tras un pedido del fiscal interviniente por los delitos de “lesiones leves culposas, agravadas por darse a la fuga” y por el delito de “lesiones graves culposas, agravadas por darse a la fuga”. - DIB -

## Cayó el acusado de matar al tío de una alumna en un colegio

El prosecretario en el Juzgado Federal 1 de Morón por el ataque quedó internado, en "estado delicado".

■ Un hombre que estaba prófugo acusado de matar de dos balazos al tío de una alumna en la puerta de un colegio secundario de la localidad bonaerense de Rafael Castillo, en La Matanza, fue detenido cuando aparentemente pretendía tomar un micro para escapar rumbo a la provincia de Misiones.

Se trata de Oscar Marco Ferrera (38), prófugo desde la noche del miércoles tras el crimen de Andrés Ariel Acuña (32), cometido en la puerta de la Escuela Secundaria 1, situada en la calle Beazley al 2175 de la mencionada localidad.

Una de las hipótesis de la investigación es que el agresor se equivocó de persona y en vez de matar al padre de la chica, que en ese momento estaba reunido en la dirección, asesinó por error al tío que esperaba afuera.

Ambas familias habían sido citadas al colegio por las autoridades debido a los constantes conflictos entre dos alumnas de 15 años.

Tras el crimen de Acuña, los investigadores policiales, con la autorización del fiscal de la Unidad Especializada en Homicidios de La Matanza Matías Folino, comenzaron a trabajar sobre el paradero de Ferrera y, mediante el rastro de su teléfono celular, establecieron que la noche siguiente al homicidio el sospechoso había llamado a su trabajo para renunciar y pedir que le hicieran la li-



Ariel Acuña, la víctima fatal del crimen en Rafael Castillo. - DIB -

quidación de sus haberes.

Mediante el rastreo de sus movimientos a través de la geolocalización de su teléfono, los investigadores establecieron que luego de cobrar el sueldo, el sospechoso comenzó a dar vueltas por distintas partes de Capital Federal hasta que fue nuevamente localizado cerca de la rotonda de San Justo, de La Matanza, en inmediaciones de varias terminales de micros de larga distancia.

Tras obtener información de que hace dos años el hombre llegó desde Misiones, los investigadores presumieron que podría intentar abordar algún micro rumbo a esa provincia, por lo que se montó una vigilancia discreta y estratégica en distintos sectores de las terminales hasta que se logró localizarlo y detenerlo. - DIB -

Salidera bancaria en Morón

## Golpean y roban \$800.000 a un funcionario judicial

El prosecretario en el Juzgado Federal 1 de Morón por el ataque quedó internado, en "estado delicado".

■ Un funcionario de la justicia federal de Morón fue atacado a golpes y quedó internado, en "estado delicado", tras ser asaltado por "motochorros" que lo interceptaron y le robaron 800.000 pesos cuando entró a una panadería luego de salir de un banco de zona céntrica de ese partido de la zona oeste del conurbano bonaerense, informaron fuentes policiales y judiciales.

El ataque ocurrió cerca de las 14.40 del jueves en la panadería "Roma", ubicada en la calle Abel Acosta al 590 de Morón, y la víctima fue identificada como Luis René Heredia, prosecretario en el Juzgado Federal I de Morón, a cargo de Martín Ramos.

Al tratarse de un funcionario judicial de ese fuero, la justicia federal de Morón ya solicitó el cambio de competencia para investigar la posibilidad de que la salidera bancaria no haya sido al voleo y esté vinculada a alguna represalia por el trabajo de Heredia.

Según los voceros, Heredia acababa de salir de una sucursal del Banco de Galicia situada en el centro de Morón y llegó caminando a la panadería mencionada, donde ingresó a comprar unos sándwiches.

En un video de una cámara de seguridad quedó registrado el momento en el que la víctima cami-



Cámara de seguridad. Quedó registrado el momento en el que la víctima caminaba con la mochila. - Captura de video -

naba con la mochila, cruza la calle para entrar a la panadería y unos segundos después se observa la fuga de los ladrones en dos motos de alta cilindrada, mientras la policía investiga si contaban con el apoyo de un auto Volkswagen Fox negro.

Un vocero judicial detalló que los ladrones zamarrearón al funcionario hasta tirarlo al piso y le pegaron en la cabeza con lo que podría ser la culata de un arma, tras lo cual le quitaron la mochila con los 800.000 pesos que había retirado del banco.

Ángel, el dueño de la panadería donde ocurrió el asalto, contó al canal C5N que todo sucedió "muy rápido", en no más de "15 segundos", cuando en el local estaba la víctima, otra cliente y tres empleadas.

"Justo vino un cliente a comprar, venía del banco y parece que lo venían siguiendo. Eligió unos sanguchitos, fue a la caja y cuando iba a sacar el dinero para pagar, se le arrima el delincuente lo mira a la cara y le agarra la mochila", relató.

El panadero dijo que la víctima "por intuición agarró la mochila que tenía adelante para que no se la saquen", pero que en ese momento el delincuente "lo empuja", él trastabilla, y "el cómplice le da dos trompadas en el ojo que lo voltean al señor".

"El hombre quedó tirado en el piso medio mareado y los delincuentes se escaparon con la mochila", contó Ángel.

El comerciante explicó que él no estaba presente, pero vio la secuencia del robo en los videos de las cámaras de seguridad de su local.

Las fuentes indicaron que los delincuentes fugaron en dirección al barrio Don Bosco del partido de La Matanza, mientras que Heredia fue trasladado primero a la Clínica Modelo de Morón, con golpes y traumatismos en la cabeza.

Los mismos voceros aclararon que Heredia luego fue derivado al Sanatorio Güemes de Morón, donde permanecía internado en "estado delicado". - Télam -

Pasó su primera noche en Ezeiza

### El abogado de Lotocki insiste en que la detención "no tiene asidero"

El médico Aníbal Lotocki pasó su primera noche detenido en el penal del partido bonaerense de Ezeiza, en tanto su abogado insistió en que la detención de su cliente "no tiene asidero" y que, por lo tanto, van a "cuestionar la resolución" adoptada por la justicia.

Así lo expresó el abogado Diego Szpiegiel, quien señaló que la orden de detención dictada sobre Lotocki en el marco de la causa en la que el médico está acusado de "homicidio simple" por la muerte del empresario Rodolfo Cristian Zárate, ocurrida en 2021, "tiene vicios que son insalvables".

Tras haberse entregado el

miércoles último en la ciudad de La Plata, Lotocki fue trasladado a la Alcaldía de la Superintendencia de Investigaciones de la Policía Federal Argentina (PFA), ubicada en Madariaga y General Paz, en el barrio porteño de Villa Lugano, y, antes de finalizada la jornada del jueves, fue derivado al complejo penitenciario de Ezeiza, donde pasó la noche.

"Los pasos procesales que vamos a adoptar es cuestionar la resolución de Cámara de la sala IV (del tribunal de alzada) para que sea nula dado que tiene vicios que son insalvables", aseveró el abogado que patrocina a Lotocki. - Télam -

Barrio 31

### Desbaratan la red narco "El Techito" y hay 5 detenidos

Cinco personas fueron detenidas acusadas de comandar una red dedicada al comercio de estupefacientes en el Barrio 31 de Retiro, en la ciudad de Buenos Aires, y durante el operativo se secuestraron 26 kilos de droga, cuatro armas y más de 200 proyectiles.

Cuatro de los cinco detenidos -tres hombres y una mujer- fueron aprehendidos en una casa de la calle Vicuña al 700, mientras que una quinta sospechosa fue capturada en el barrio YPF.

Las fuentes dijeron que los hombres detenidos son argentinos de 53, 50 y 35 años, mientras que una de las mujeres es peruana (49) y la otra una argentina (18). - Télam -

Asesinato en Moreno

### Absuelven a una mujer que hace 10 años mató a su pareja en "legítima defensa"

Una mujer fue absuelta ayer luego de que un tribunal considerara que hace 10 años mató a su pareja de un balazo al defenderse de agresiones físicas a las que era sometida en un contexto de violencia de género en el partido bonaerense de Moreno, informaron fuentes judiciales.

El fallo benefició a Vanina Liliana Quaremba, quien estaba con una prisión domiciliaria por el crimen de Maximiliano Yelén (39), ocurrido en noviembre de 2013. Fuentes judiciales informaron que los jueces Pablo Vieiro, Eduardo Federico Losada y Daniel Eugenio Machain, integrantes del Tribunal Oral Criminal (1) de Mercedes, coincidieron con

la defensa de la imputada y la absolvieron al considerar que se defendió de las agresiones que recibía de su pareja y cometió el homicidio en un contexto de violencia de género.

De esta manera, el TOC 1 descartó el planteo del fiscal Guillermo Lennard, quien en su alegato pidió prisión perpetua para Quaremba por el delito de "homicidio agravado por el vínculo y por el empleo de arma de fuego en concurso real con tenencia ilegal de arma de fuego de uso civil". Al declarar en la causa, la imputada justificó su accionar porque aseguró que el hombre la golpeaba y que sufría todo tipo de violencias de su parte. - Télam -

“Para demostrar al mundo la falsedad de las acusaciones”

# Hamas libera a una madre y a su hija por “motivos humanitarios”

**Las dos rehenes estadounidenses ya están a salvo en Israel. Aún quedan cerca de 200 personas retenidas por el movimiento palestino.**

El movimiento islamista palestino Hamas, que gobierna la Franja de Gaza, anunció ayer la liberación “por motivos humanitarios” de dos rehenes estadounidenses de las cerca de 200 personas que fueron secuestradas en la ofensiva sin precedentes en Israel el 7 de octubre, mientras el Ejército israelí confirmó que las dos mujeres ya

están en el país, después de haber asegurado que la mayoría de las personas capturadas “están vivas”.

Una mujer estadounidense y su hija fueron liberadas “por motivos humanitarios, tras la mediación de Qatar”, indicó un portavoz del brazo militar del movimiento islamista, Abu Obeida, en un comunicado publicado en la red de mensajería Telegram.

La liberación, la primera que se registra desde el 7 de octubre, fue “para demostrar al pueblo estadounidense y al mundo la falsedad de las acusaciones” vertidas por Joe Biden contra el movimiento islamista, indicó el comunicado, en referencia a las declaraciones de anoche del presidente estadounidense, quien dijo que Hamas quiere “aniquilar” democracias.

La información difundida por las Brigadas Ezzedin al Qassam fue confirmada por la oficina del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, que aseguró que las mujeres ya se encuentran en Israel.

El gobierno identificó a las mujeres como Judith Tai Raanan y su hija Natalie Shoshana Raanan, de 17 años, secuestradas en el kibutz de Nahal Oz, en el sur de Israel, donde estaban de visita.

Biden dijo que está “muy contento” por la liberación de las rehenes: “Nuestras compatriotas han vivido una terrible experiencia estos últimos 14 días y estoy muy contento de que pronto se reunirán con su familia”, señaló en un comunicado.

“Agradezco al gobierno de Qatar y al gobierno de Israel su colaboración en esta labor”, añadió.

Las dos mujeres, de nacionalidad estadounidenses, fueron entregadas a la Cruz Roja, que a la vez las entregó a Israel.

De acuerdo con el Gobierno israelí, Gal Hirsch, que recientemente fue designado coordinador para rehenes y desaparecidos, fue hasta la frontera con la Franja de Gaza junto a miembros del Ejército para recibir a las mujeres, que desde allí fueron trasladadas a una base militar en el centro del país para reunirse con sus familiares.

“De los aproximadamente 200 rehenes que se encuentran actualmente en la Franja de Gaza, más de 20 son menores de edad, entre 10 y 20 tienen más de 60 años, y la mayoría de ellos están vivos”, dijeron los militares israelíes en una declaración, sin brindar más detalles, reportó la agencia de noticias AFP.

## Se demora la ayuda en Gaza

La ONU confirmó que la ayuda humanitaria para la Franja de Gaza recién podría llegar hoy, mientras las autoridades palestinas del en-



**Esperanza.** El Ejército de Israel aseguró que la mayoría de las personas secuestradas se encuentran con vida. - Télam -

clave anunciaron que los muertos por los ataques israelíes ya superan los 4.000.

La ansiada ayuda humanitaria “debería empezar mañana (por hoy)” a entrar en el enclave palestino, donde viven 2,4 millones de personas bajo los intensos bombardeos de represalia de Israel tras el ataque del movimiento islamista palestino de hace 13 días, declaró el secretario general adjunto de Asuntos Humanitarios y Coordinador del Socorro de Emergencia de la ONU, Martin Griffiths.

Unos 175 camiones con medicamentos, comida y agua estaban estacionados anoche en la frontera con Egipto, cerca del paso de

Rafah, el único punto de entrada a la Franja que no está controlado por Israel.

Del lado palestino, 4.137 personas murieron en la Franja de Gaza, entre ellas más de 1.150 niños, en los bombardeos de represalia lanzados desde entonces por Israel, según las autoridades del Gobierno gazatí, a cargo de Hamas.

Barrios enteros fueron arrasados y se encuentran sin agua, electricidad ni alimento. Además, más de un millón de personas fueron desplazadas tras el asedio impuesto por Israel en la Franja, ya bloqueada por tierra, mar y aire desde 2006, cuando Hamas llegó al poder. - Télam -

## Coletazos en Europa



Cientos de palestinos se agolpan por un poco de agua. - Télam -

La policía alemana registró más de 1.100 delitos relacionados con el conflicto entre Israel y el grupo islamista palestino Hamas desde el 7 de octubre, mientras 18 aeropuertos regionales recibieron hoy avisos de bomba por tercer día consecutivo en Francia, donde la semana pasada fue asesinado un profesor en un ataque islamista. - Télam -

## Congresistas republicanos elegirán nuevo aspirante para presidir la Cámara

Tras la destitución de McCarthy, la actividad legislativa lleva 15 días paralizada. Jim Jordan, cercano a Trump, fue descartado por tercera vez.

Los republicanos descartaron ayer al legislador republicano Jim Jordan, cercano al expresidente Donald Trump, luego de tres intentos frustrados como candidato para presidir la Cámara de Representantes de Estados Unidos, que lleva 15 días paralizada, luego de la destitución de Kevin McCarthy del cargo.

A la salida del Capitolio, los congresistas declararon que el fin de semana tienen previsto un “foro de candidatos” para elegir un nuevo aspirante el lunes, teniendo el do-

mingo el anuncio de sus nombres, detalló la agencia AFP.

“Necesitamos unirnos y decidir quién será nuestro presidente” de la Cámara de Representantes, declaró Jordan a periodistas, y confirmó que no volverá a presentarse al cargo.

El representante por Ohio logró

reunir 194 votos, lejos de los 217 necesarios para alcanzar la mayoría y el menor número de apoyos desde 1923, cuando el también republicano Frederick Gillett fracasó para ser elegido también con 194 respaldos, según replicó la agencia de noticias Europa Press. - Télam -

## Elecciones: otro abogado de Trump, culpable

Un segundo abogado de la campaña de Donald Trump para las elecciones de 2020 llegó a un acuerdo de culpabilidad con la justicia ayer por el cual testificará para la Fiscalía en el caso que alega que el expresidente de Estados Unidos lideró una conspiración criminal para revertir su derrota en el estado de Georgia. Kenneth Chesebro, de 62 años, fue acusado formalmente en agosto junto con Trump y otras 17 personas por orquestar un plan para presentar una lista de electores falsos al Congreso, en un intento por bloquear la certificación de la victoria electoral del demócrata Joe Biden ese año. La declaración de culpabilidad de Chesebro se produjo después de que otra exabogada de la campaña de Trump, Sidney Powell, de 68 años, llegara también a un acuerdo con los fiscales. - Télam -

## Se había filtrado un chat de su ahora expareja

### La primera ministra italiana Meloni, “obligada” a anunciar su separación

La primera ministra italiana Giorgia Meloni anunció hoy su separación del periodista Andrea Giambruno luego de que salieran a la luz comentarios sexistas de su ahora expareja a una compañera de trabajo.

“Mi relación con Andrea Giambruno, que duró casi diez años, termina aquí”, planteó Meloni en redes sociales este viernes, luego de que se conocieran comentarios del periodista en el que invita a una colega a tener relaciones.

“Le doy las gracias por los maravillosos años que pasamos juntos, por las dificultades que atravesamos y por darme lo más importante de mi vida, que es nuestra hija Ginevra”, agregó la premier en una publicación acompañada por una foto con Giambruno y la hija de ambos.

La premier reveló que los caminos con el periodista de 42 años se separaron “hace tiempo” y que llegó el momento de “tomar nota” de esa situación.



La dirigente cuestionó el uso político de su vida privada. - Télam -

La separación se anunció luego de que en las últimas dos noches el programa televisivo Striscia la Notizia revelara comentarios de Giambruno a compañeras del canal Mediaset, en el que trabaja, con insinuaciones sexuales, invitaciones a participar en tríos y la revelación de que mantiene una relación paralela. - Télam -

## 2-0 en Victoria



Alegria "leprosa". - NOB -

## Newell's piensa en los cuartos, Tigre en el descenso

Newell's derrotó ayer a Tigre de visitante por 2 a 0 y ya está en zona de clasificación a cuartos de final de la Copa de la Liga, luego de un partido correspondiente a la novena fecha de la Zona B. Los tantos de "La Lepra" los marcaron el lateral Ángelo Martino y el delantero uruguayo Guillermo May, a los 38 y 40 minutos de la segunda etapa. - Télam -

## Tigre

0

G. Marinelli; R. Rojas; S. Prediger; A. Luciatti; E. Forclaz; L. Menossi; A. Cardozo; S. Prieto; J. Paradela; N. Reniero; R. López. DT: L. Pusineri.

## Newell's

2

L. Hoyos; I. Glavinovich; G. Velázquez; G. Ortiz; I. Gómez; J. Sforza; R. Sordo; A. Martino; C. Ferreira; J. Recalde; B. Aguirre. DT: G. Heinze.

**Goles:** ST 38' A. Martino (N), 40' G. May (N). **Cambios:** ST al inicio A. Méndez por Sordo (N), 4' G. May por Recalde (N), 11' V. Aguilera por Prediger (T) y J. C. Esquivel por Reniero (T), 19' A. Castro por Menossi (T), 24' P. Pérez por Ferreira (N) y F. González por Aguirre (N), 25' M. Espíndola por Forclaz (T), 41' L. Montenegro por Gómez (N).

**Árbitro:** Fernando Espinoza.  
**Cancha:** José Dellagiovanna.

## Copa de la Liga

## Boca sumó un triunfo que le permite seguir con chances

El "Xeneize" venció 2-1 a Unión en La Bombonera y mantiene vivas las aspiraciones de los cuartos de final.

Boca derrotó anoche 2-1 a Unión en La Bombonera, en el cierre de la novena fecha de la Copa de la Liga Profesional.

Con la victoria, el "Xeneize" llegó a los 10 puntos en la Zona B y trepó hasta el décimo puesto, a cuatro unidades del cuarto lugar que hoy ostenta Platense. Además, el conjunto de la Ribera alcanzó a los 54 puntos en la Tabla Anual y está a dos de los puestos de Copa Libertadores 2024.

Unión comenzó con ambición,

presionando a Boca bien alto. Y lo hizo bien el "Tatengue", que provocó errores en la salida del "Xeneize" y generó alguna aproximación desde los pies de un activo Kevin Zenón.

Pero en la primera que el local logró superar la mitad de cancha, fue letal. Entre Fabra y Barco gestaron un tiro libre desde la izquierda, que el "Colo" ejecutó hacia la cabeza de Cavani. El arquero Moyano pudo con el frentazo del uruguayo, pero no con el rebote de Rojo. A los 7 minutos, ese número tan especial para los hinchas, el equipo de Jorge Almirón se puso en ventaja.

La visita no perdió agresividad en la presión pese al 0-1 y continuó incomodando la salida de Boca. Sobre el cuarto de hora, los dirigidos por el "Kily" González recuperaron alto y el "Toro" Morales quedó cara a cara con Romero, un duelo en el que "Chiquito" se hizo gigante.

A los 25 acarició el segundo el dueño de casa. Otra vez de arriba ganó Cavani, pero en esta ocasión fue el palo quien le dijo que no. Y en el rebote "Pol" Fernández fusiló a Moyano, que la sacó a puro reflejo.

Unión había respondido con un remate de Zenón que buscaba ángulo y encontró mano de "Chiquito" Romero, pero sobre la media hora se le quemaron los planes porque Franco Calderón vio la roja directa tras un planchazo al tobillo de Cava-



Figura. Merentiel, el mejor de la cancha, celebra el segundo. - Télam -

ni. El uruguayo -para alivio de todo el "Mundo Boca"- pudo continuar en el partido.

El "Xeneize" estaba para dar el golpe de gracia, pero, al mismo tiempo, la visita no resignaba el ataque. Y en un contragolpe encabezado por Zenón, Luna Diale ingresó sin marca por la izquierda y venció a Romero para el 1-1.

Como era de esperarse producto del futbolista de más, Boca tuvo control de pelota y terreno en el segundo tiempo. A los 12, con una

conexión entre Merentiel y Medina, llevó peligro el local. El mediocampista abrió el pie y la pelota se fue pegada al palo.

Hasta los 25 minutos tuvo que esperar el "Xeneize" para desnivelar, desde los pies del mejor jugador de la noche: Miguel Merentiel. El uruguayo definió de media vuelta y convirtió el 2-1.

Pudo convertir el tercero Boca, no lo hizo pero tampoco lo necesitó. Una victoria que lo mantiene con vida en la Copa de la Liga. - DIB -

## Venta de entradas para la final

Boca pondrá hoy a la venta las 20 mil localidades que le otorgó Conmebol para la final de la Copa Libertadores que sostendrá el sábado 4 de noviembre ante Fluminense en el estadio Maracanã de Río de Janeiro. La entidad "xeneize" informó que el acceso comenzará a las 14 en el sitio Soysocio.com y solamente estarán autorizados los socios y socias activas, además de vitalicios. - Télam -

## Tras empatar en Córdoba

## Arsenal perdió la categoría

Arsenal empató ayer 1-1 con Talleres en el Mario Alberto Kempes de Córdoba, por la novena fecha de la Zona A de la Copa de la Liga Profesional, y descendió a la Primera Nacional.

El conjunto de Sarandí perdió la categoría por la tabla de promedios, cuando todavía restan cinco partidos por jugarse.

El equipo cordobés se puso en ventaja a los 8 minutos del primer tiempo, por intermedio de Nahuel Bustos. Mientras que la visita alcanzó el empate sobre la hora, con un penal de Juan Bautista Cejas. Pero la igualdad agónica no le alcanzó a Arsenal, que tenía que ganar para mantener una mínima esperanza de permanencia. - DIB -

## Talleres

1

G. Herrera; G. Benavidez; K. Mantilla; J. Rodríguez; J. Portillo; N. Galarza; U. Ortegoza; R. Villagra; R. Garro; N. Bustos; B. Barticcio. DT: J. Gandolfi.

## Arsenal

1

T. Sultani; C. Chimino; N. Breitenbruch; J. Pombo; A. Sporte; L. Brochero; G. Muscia; B. Rivero; E. Viveros; F. Londoño; J. B. Cejas. DT: D. Espinola.

**Goles:** PT 8' N. Bustos (T), 45' J. B. Cejas (A). **Cambios:** PT 41' L. Guzmán por Brochero (A), ST al inicio B. Riveros por Portillo (T), 8' T. Molina por Bustos (T), 16' M. Gómez por Ortegoza (T), D. Barrera por Galarza (T), J. I. Cavallaro por Viveros (A) y J. I. Peinipil por Londoño (A), 34' A. Amarilla por Rivero (A) y M. Burruchaga por Muscia (A), 37' N. Vallejo por Barticcio (T).

**Árbitro:** Facundo Tello.  
**Cancha:** Mario Alberto Kempes.

## Huracán

1

L. Chaves; L. Souto; F. Pereyra; R. Echeverría; G. Benítez; W. Alarcón; F. Fattori; A. Soñora; A. Roa; W. Mazzanti; M. Cóccaro. DT: D. Martínez.

## Instituto

3

M. Roffo; J. Franco; E. Parnisari; F. Alarcón; J. Bay; M. Romero; N. Linares; G. Lodico; J. Acevedo; L. Albertengo; A. Martínez. DT: D. Dabove.

**Goles:** PT 5' A. Soñora (H), 13' L. Albertengo (I), 21' A. Martínez (I), ST 24' G. Rodríguez (I). **Cambios:** ST al inicio P. Pizarro por Fattori (H) e I. Pussetto por Roa (H), 15' G. Rodríguez por Albertengo (I), 22' G. Graciani por Acevedo (I) y M. Pérez por Soñora (I), 26' L. Rodríguez por Romero (I) y L. Aued por Bay (I), 37' H. Fértoli por Cóccaro (H) y F. Torrent por Souto (H).

**Árbitro:** Fernando Echenique.  
**Cancha:** Tomás Adolfo Ducó.

## Huracán vivió una verdadera pesadilla en Parque Patricios

Perdió 3-1 con Instituto producto de groseros errores defensivos y permanece en zona de descenso.

Huracán perdió anoche 3-1 con Instituto en el Ducó y continúa en zona de descenso, al culminar la novena fecha de la Copa de la Liga. Con 38 unidades en la Tabla Anual, el equipo de Parque Patricios está a un punto de Colón y a dos de Tigre.

Arrancó bien la historia para Huracán, ya que a los cinco minutos se puso en ventaja mediante una precisa definición de Alan Soñora, que quedó cara a cara con el arquero tras un desvío fortuito en un jugador de Instituto.

Pero el equipo cordobés reaccionó rápido. Primero para empatar, a los 13, con un cabezazo de Lucas



Tres puntos valiosos para "La Gloria". - Instituto -

Albertengo (solo en el área chica). Y luego para pasar a ganarlo, tras un grosero error entre el arquero Chaves y el central Pereyra que fue capitalizado por Adrián Martínez.

El "Globo" volvió a demostrar su endeblez defensiva a los 24 del segundo tiempo, cuando Instituto le convirtió el tercero desde un saque lateral.

Fue una noche que empezó bien para Huracán, pero que se convirtió en una pesadilla. La gente no escatimó en insultos hacia los jugadores y también hacia la dirigencia. - DIB -

## Mundial de Rugby

# La ilusión de "Los Pumas" se topó con el poderío de los "All Blacks"

El seleccionado argentino cayó de manera categórica, 44 a 6, y ahora irá por el tercer puesto.

■ "Los Pumas" sufrieron ayer una derrota categórica ante los "All Blacks", por 44 a 6, en la semifinal del Mundial de Rugby de Francia, en el encuentro que se disputó en el Stade de France de Saint-Denis.

El equipo dirigido por el australiano Michael Cheika, que buscaba su primera final en la historia de los mundiales, terminó apabullado por Nueva Zelanda, que fue implacable en el segundo tiempo y no perdonó errores, con una actuación brillante de Will Jordan, autor de tres tries.

Los "All Blacks", de menor a mayor, desplegaron una defensa férrea y fueron letales en ataque, un combo fatal para "Los Pumas", cuyo esfuerzo no alcanzó ni siquiera para achicar la brecha en el marcador y en el juego.

**El orgullo "Puma" intentó que la goleada no fuese escandalosa, consciente de la desigualdad de fuerzas.**

Argentina, séptima del ranking mundial, se fue al descanso 20-6 abajo. Emiliano Boffelli abrió el marcador, de penal en los primeros minutos de la semifinal, y Nueva Zelanda no hizo esperar su respuesta con el try de Jordan que

se amplió con la conversión de Mo'unga.

"Los Pumas" evidenciaron una mala recepción en la salida y un control defectuoso, falencias que se hicieron más notorias aún en la segunda parte.

Nueva Zelanda, segunda del ranking, fue por más con Jordie Barrett, quien junto con Mo'unga y Jordan fue uno de los pilares para desgastar a la defensa argentina. El tricampeón del mundo prevaleció en su avance certero durante el segundo tiempo y en los primeros minutos dejó en claro la diferencia de nivel entre un seleccionado y otro.

Los tries de Smith, Frizell y Jordan, más otra conversión de Mo'unga, plasmaron en el marcador la jerarquía de los "All Blacks" ante un equipo argentino que, a pesar de todo, dejó su último aliento en cada disputa por la pelota.

El orgullo "Puma" intentó que la goleada no fuese escandalosa, consciente de la desigualdad de fuerzas con el rival.

El equipo argentino, en su décima participación mundialista, volverá a jugar por el tercer puesto, tal como lo hizo en 2007, e intentará igualar su mejor rendimiento en una Copa del Mundo.

Con este resultado, los "All Blacks" ampliaron su ventaja en el historial ante "Los Pumas" con 34 triunfos, 1 empate y 2 derrotas.

## "Papu" Gómez recibió una sanción de dos años por doping positivo

Lo confirmó su actual club, Monza, y fue en una muestra tomada antes del Mundial de Qatar.

■ Alejandro "Papu" Gómez, campeón mundial en Qatar 2022, recibió una sanción de dos años por dar positivo de doping en una muestra tomada durante su etapa en Sevilla, antes de la Copa del Mundo, confirmó ayer su actual club, Monza.

La entidad italiana reveló que la sustancia detectada en un examen practicado en octubre del año pasado fue terbutalina, un fármaco con acciones broncodilatadoras que se utiliza en medicina para el tratamiento a corto plazo del asma y de obstrucciones pulmonares como el enfisema y la bronquitis

crónica.

La versión de "Papu", según el medio español Relevo, por el que se conoció la noticia, argumenta que en los días previos al control sorpresa había pasado una mala noche e ingerido la medicación prohibida en el Código Mundial de Antidopaje, sin consulta previa a los médicos del Sevilla.

El argentino y el club andaluz tuvieron conocimiento del caso hace meses, pero recién esta semana recibieron la notificación de la sanción de dos años, lo que se relaciona con la sorpresiva rescisión de su contrato en Sevilla, el 1 de septiembre.

Gómez, único campeón del mundo que no volvió a integrar el seleccionado argentino, se expone a la pérdida de la medalla de Qatar



Poco que hacer. El esfuerzo no alcanzó contra la gran potencia. - AFP -

### "Estamos tristes, frustrados"

El capitán de "Los Pumas", Julián Montoya, aseguró ayer sentirse "frustrado" por la aplastante derrota ante los "All Blacks", por 44 a 6, en la semifinal del Mundial de Rugby de Francia, que les negó la oportunidad histórica de jugar por primera vez una final. "Estamos tristes, frustrados, porque no era el partido que queríamos. El sueño de jugar la final se fue. Nos queda una semana para ir en busca de una medalla, pero ahora estoy dolido", dijo a ESPN. - Télam -

Nueva Zelanda venció a la Argentina las cuatro veces que se enfrentaron en un Mundial.

El conjunto albiceleste jugará por el tercer puesto del Mundial de

Francia el próximo 27 de octubre ante el perdedor de la segunda semifinal entre Inglaterra y Sudáfrica, que juegan hoy a partir de las 16 en el Stade de France. - Télam -



El campeón del mundo con la Argentina. - Télam -

presentadas por el argentino, las normas antidopaje son taxativas en el protocolo de ingesta de una sustancia médica.

En el caso de que se confirme la sanción de dos años, y de acuerdo a lo mencionado por el periodista Gastón Edul en el canal TyC Sports, "Papu" se retiraría del fútbol. - Télam -

## Balón de Oro



La opinión de Pep. - Manchester City -

### "Uno para Messi, otro para el resto"

Josep Guardiola, entrenador de Manchester City, afirmó ayer que debieran hacer un Balón de Oro para Lionel Messi y otro "para el resto" en la antesala de lo que se presupone podría ser el octavo galardón para el astro argentino el 30 de octubre.

"El Balón de Oro tendría que tener dos categorías, una para Messi y otra para el resto", afirmó el exentrenador del rosarino en Barcelona cuando le consultaron por los favoritos al premio: el argentino y su jugador Erling Haaland, ganador de la Champions, la Premier League y la Copa con el Manchester City.

"Entonces sí, Haaland debería ganar, sí. Ganó el triplete y marcó 50 millones de goles", exageró el técnico español en conferencia de prensa.

El noruego convirtió 52 tantos en 53 partidos en su primera temporada con el Manchester City, incluidos 12 en 11 duelos de Champions. Messi tiene siete trofeos de Balón de Oro y es el máximo ganador de la historia, por lo que Guardiola reconoció que una "peor temporada para él es mejor que las del resto". La diferencia pasaría porque en la evaluación ingresará el Mundial de Qatar, donde el rosarino resultó determinante para que la Argentina sea campeón del mundo frente a Francia, con dos goles en el partido definitorio. - Télam -

## Con Lautaro

### El Inter va por la punta

El Inter de Milán, con Lautaro Martínez como titular, visita hoy a Torino, en el inicio de la novena fecha de la Serie A, con el objetivo de llegar a la punta. El encuentro se iniciará a las 13.00 de la Argentina, en el estadio Olímpico de Turín, con transmisión de ESPN y la plataforma Star+.

Inter tiene 19 puntos y de conseguir una victoria se subirá momentáneamente a la punta, a la espera de un tropiezo de su clásico rival, Milan, contra Juventus mañana desde las 15.45.

El delantero bahiense es el máximo anotador del certamen con 10 conquistas, seguido por Víctor Osimhen, de Napoli, con 6. - Télam -